



SCHREMS, ZWETTL | Wie alle Jahre spendet der Verein G.A.N.Z. seit seinem Bestehen im Jahre 1998 für bedürftige Personen einen Teil seiner Gewinne aus Veranstaltungen. Heuer wurde ein Betrag von 200 Euro vom Präsidenten der Sektion Motorrad - 4Takt Brüder, Karl Tröstl, an die Obfrau des Vereins „Tut gut“, Stephanie Füstenberg gemeinsam mit der Kassierstellvertreterin Gerti Freitag am Vortag des Weihnachtsabends in der Kinderklinik Zwettl für bedürftige, schwerkranke Kinder übergeben. *Foto: M. Tröstl*